

**4 Politique**

**PDG/Week-end politique/Port-Gentil/Deuxième arrondissement**

**Jean-Fidèle Otandault tend la main aux adversaires politiques**

**SYM**  
Port-Gentil/Gabon

**C'EST** dans un bel esprit d'entente, de solidarité et de communion que les "Pdgistes" de Port-Gentil ont organisé le "week-end politique", samedi et dimanche, tel qu'édicte par le secrétariat exécutif. Le secrétaire provincial, Richard Albert Royembo, le membre du Comité permanent du Bureau politique, Jean-Fidèle Otandault, les membres du Bureau politique, Pascal Houangni Ambourou et Marcellin Moussavou ainsi que les têtes de liste Jean-Richard Sylong (premier arrondissement), Jean-Pierre Nzamba Mbadanga (deuxième), Gabriel Tchango (troisième), Noël Mboumba (quatrième), et tous les autres élus PDG ont administré à la base une belle leçon d'unité. D'où d'ailleurs, estime-t-on, le succès qu'ont connu les festivités consacrées aux remerciements des



Photo : Sylvain Maganga

Les électeurs du département de Bendje remerciés par les élus.

militants. Dans l'un de ses "QG", Jean-Fidèle Otandault, prenant la parole pour la circonstance, a tendu la main aux adversaires politiques. "Je voudrais dire à tous ceux qui ne nous ont pas votés, à tous les abstentionnistes, que nous avons compris leur message. Nous vous invitons tous à venir accélérer avec nous le développement de deuxième arrondissement", a-t-il déclaré ; précisant : "je vous tends la main parce que ce sont

des valeurs que nous enseignons notre distingué camarade président qui disait que le train de l'émergence est en gare. Il n'exclut personne. Venez tous prendre le train de l'émergence qui conduira notre nation vers les pays émergents à l'horizon 2025". La rencontre du jour, a-t-il indiqué, n'avait pas pour objectif de célébrer une victoire. Non ! "Légaliste", le PDG attend la proclamation officielle des résultats par la Cour

constitutionnelle pour fêter. JFO a toutefois exprimé ses vifs remerciements à l'ensemble des militants pour leurs suffrages. Saluant le dynamisme et le management exceptionnel de Claire Mandza, la secrétaire nationale et Richard Albert Royembo, le secrétaire provincial qui, selon lui, ont su rassembler tout ce qui était éparpillé et fixer le cap de la victoire. Le secrétaire provincial, tout

en exprimant à la base les remerciements du leader du parti et du secrétariat exécutif, a rappelé la détermination du "PDG Régénéré et Revitalisé" d'être plus proche des populations aux fins de les écouter. Eux qui, les 6 et 27 octobre dernier, ont joué à "merveille" leur partition méritent plus d'attention. "Vous avez joué votre partition pour faire bouger les choses. A nous de décrypter votre message pour accélérer le développement de

l'arrondissement et partant de la commune", a poursuivi M. Royembo. "Honorable Otandault, lorsque nous allons nous retrouver ici à la fin du mandat je dois écouter de bons témoignages des militants sortis de la précarité", a lancé le secrétaire provincial. Il n'a pas manqué de réaffirmer la détermination du président de la République, Ali Bongo Ondimba, à poursuivre la développement de l'Ogooué-Maritime.



Photo : Sylvain Maganga

Les élus du 2e arrondissement de Port-Gentil.

**Commune de Libreville/1er arrondissement**

**Dans la cohésion et la sérénité**

**E.L**  
Libreville/Gabon

**CONFORMÉMENT** à la note d'orientation du secrétariat exécutif de leur formation politique, les militants et sympathisants du Parti démocratique gabonais (PDG) du 1er arrondissement de la commune de Libreville se sont retrouvés dimanche dernier dans l'enceinte de l'école publique des Charbonnages. C'était à l'occasion de la cérémonie de remerciements des électeurs initiée par Annie Chrystel Limbourg Iwenga et Joseph-Marie Boussegue, respectivement tête de liste et élu PDG



Photo : Eric Laphièta

Annie Chrystel Limbourg Iwenga a tenu à remercier...

au palais Léon-Mba du 2e siège de cette circonscription électorale. Deux temps forts ont marqué ces retrouvailles : l'exé-

cution de l'hymne du parti et la série des allocutions. De fait, Annie Chrystel Limbourg Iwenga et Joseph-Marie Boussegue ont,



Photo : Eric Laphièta

...les militants et sympathisants du PDG (dont ici une vue partielle) qui ont renouvelé leur confiance aux candidats du Parti.

chacun à son tour, remercié leurs électeurs pour avoir massivement voté les candidats PDG lors des dernières élections couplées du 6 et

27 octobre derniers. Ce, en attendant la confirmation officielle des résultats des législatives par la Cour constitutionnelle et des lo-

cales par le Conseil d'Etat. Il convient de rappeler que le PDG a remporté les deux sièges de député et obtenu 15 conseillers municipaux. Une victoire qui, selon les intervenants, vient améliorer la représentativité du parti au pouvoir dans la commune de Libreville. Par ailleurs, Annie Chrystel Limbourg Iwenga, a profité de l'occasion pour rassurer les militants et sympathisants sur l'état de santé du "distingué camarade président", Ali Bongo Ondimba, hospitalisé à Ryad, en Arabie Saoudite, depuis le 24 octobre dernier. Avant d'inviter les uns et les autres "à mettre un terme aux querelles intestines".

**Koula-Moutou/2e arrondissement**

**Des retrouvailles chaleureuses**

**J.K.M**  
Libreville/Gabon

**ÉLU** député au 2e arrondissement de la commune de Koula-Moutou au premier tour des législatives avec 51,51% des suffrages exprimés, Jean Massima est allé remercier, samedi dernier, ses électeurs, à l'occasion du "week-end politique" initié par le secrétariat exécutif du Parti démocratique gabonais (PDG). Des retrouvailles chaleureuses entre l'élu national et les habitants des dix-sept quartiers de sa circonscription électorale. De Makadioum à Bambomo, en passant par Mandji, Ba-



Photo : DR

Jean Massima face...

bambo, Litsebe, Mibaka, Mayela, Le Four, etc., Jean Massima a distillé un message d'unité et de rassemblement. Tout en appelant

les uns et les autres à toujours demeurer fidèles au PDG, "gage d'une accélération de la transformation de notre pays". D'autant que, a-



Photo : DR

... aux électeurs de Mandji.

tit-il laissé entendre, la campagne électorale est terminée. "Nous avons tenu à venir vous exprimer notre grati-

tude pour nous avoir permis d'être vos représentants au palais Léon Mba. Et pour avoir fait en sorte que la liste PDG obtienne neuf

conseillers municipaux sur dix-sept", a-t-il lancé. Ce qui, a-t-il poursuivi, "nous place devant une grande responsabilité : celle de trouver des solutions aux maux auxquels vous êtes confrontés. Pour y arriver, nous devons regarder dans la même direction". Non sans avoir remercié "le distingué camarade président et le secrétaire général du PDG pour leur confiance renouvelée". Dans tous les cas, Jean Massima s'est engagé à revenir auprès de ses électeurs, une fois les résultats officiellement confirmés par la Cour constitutionnelle. "Cette fois ci, ce sera l'occasion de fêter notre victoire", a-t-il dit.